

## ON A TIRE LES ROIS A LA ROUE DESIDERIENNE



En présence du maire et de son adjoint aux sports, le président Patrick Escoffier a présenté un rapide bilan de l'année 2014 qui a vu son bureau changer. Le club est à présent affilié à la FFCT et a passé la barre des 35 adhérents.

Deux événements phares de l'année 2015 ont été annoncés: le week-end " cols" qui aura lieu les 27 et 28 juin au Puy Mary dans le Cantal , et la journée randonnée prévue le 12 septembre où seront proposés une marche, 2 circuits VTT et 2 circuits route. Des manifestations ouvertes à tous et qui seront placées sous le signe de la convivialité.

### « LA ROUE DESIDERIENNE » AU PUY MARY !

Ce WE du 27 juin, concocté d'une main de maître par Guy FRANC a permis aux cyclotouristes désidériens de faire l'ascension de 9 cols dont le fameux Pas de Peyrol (le plus haut col routier du Massif Central avec 1 589 m). En tout 3800 m de dénivelé cumulés !

Une belle escapade dans le Cantal qui a permis d'entretenir la bonne humeur et la convivialité.



## BALADES D'ETE...

Les sorties du dimanche matin



On part ensemble, on roule ensemble autant que possible et on revient ensemble ...



et.....on boit un coup ensemble !!!

### 1- JOURNEE A St-CLEMENT le 25 juillet



### 2- DECOUVERTE DES RANDOS PERMANENTES ELABOREES PAR LES CLUBS FFCT DE HAUTE-LOIRE et de la LOIRE

- L'étoile de Lichemialle : randonnée en 4 étapes en étoile et partant de St-Pal de Mons. ( Club Les Hirondelles St-Pal de Mons)
- Le chemin des Maquisards qui nous emmène dans le Forez sur les hauteurs de Montarcher. 117 km et 1320 m de dénivelé ( RCG Sainte-Sigolène)
- Le circuit des 3 lacs  
De St-Front, d'Yssarlès et du Bouchet  
140 km et 2000 m de dénivelé.  
( GCP le Puy en Velay)



Devant le parvis de Montarcher

- La rose des vents en partant de St Etienne selon les 8 principales directions indiquées par la rose des vents de réaliser 7 parcours pour atteindre les 7 départements limitrophes à la Loire. Le 8<sup>ème</sup> parcours est spécifique au département. ( Club de Villars)



## BALADES D'AUTOMNE



Michel, André, Jean-Jacques, Guy,  
Laurent, Fabrice, Seb, Nico

St-Didier/ Le Prège/ St-Pal/ Raucoules/  
Montregard/ Riotord....



Il faut rentrer... Chambaud/ Marlhès/ Jonzieux/ St-Didier  
Vivement la semaine prochaine !

## RALLYE DE LA VOGUE DES NOIX Organisé par le véloclub de Firminy

15 adhérents y ont participé et réalisé  
75 km sur les routes ligériennes



## UN GRAND SUCCES POUR LA « DESIDERIENNE »

Plus de 260 personnes ont pris le départ, ce samedi 12 septembre pour la rando organisée, pour la première fois, par le club « La Roue Désidérienne ».

80 personnes ont opté pour la marche ou le VTT sur un parcours de 15 km

102 sont parties en VTT pour 40 km

30 ont choisi le parcours route de 40 km

51 se lançaient sur les 80 km

Les bénévoles du club ont été nombreux pour préparer cette manifestation et la météo a été relativement clémente.



## LA ROUE DESIDERIENNE ...un club qui roule

Ce vendredi 10 septembre avait lieu l'A.G. du club.

Le président Patrick Escoffier retraçait l'année écoulée avec notamment l'organisation, de la « Desidérienne

On a procédé à un renouvellement partiel du bureau avec l'élection de Nicolas ROBERT au poste de président et de Pierre BUTHION au poste de secrétaire.



## MOMENT DE CONVIVIALITE A L'AUBERGE DU VELAY POUR LA ROUE DESIDERIENNE

Vendredi 20 novembre, les adhérents de la Roue Désidérienne avaient rendez-vous à l'Auberge du Velay pour un apéritif dinatoire afin de clôturer la saison par un moment d'échange et de convivialité.



Pour l'occasion, Myriam et Fabrice (lui-même cyclotouriste confirmé) n'avaient rien laissé au hasard : buffet de qualité, décoration... même un téléphérique (entouré de cyclistes miniatures) trônait au milieu du buffet. Un petit clin d'œil aux cols gravis par les cyclos !

De manière unanime tous les adhérents furent satisfaits de cette soirée qui permit à tout le monde de se changer un peu les idées : ça fait tellement du bien en ces temps mouvementés !

Le lendemain après-midi une sortie VTT était prévue, malgré la neige neuf courageux cyclos étaient au rendez-vous.